

**Service de Presse**

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes\\_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Mardi 29 mars 2016

**Actes de vandalisme dans le métro**

# Communiqué d'Emmanuel Couet

Les actes de vandalisme perpétrés ce matin par un groupe d'individus cagoulés sur la ligne de métro sont totalement inacceptables.

Fort heureusement, aucun des passagers présents dans les rames n'a été blessé.

Des milliers d'usagers du réseau de bus et de métro ont été impactés par les agissements de ces individus irresponsables. Je tiens à saluer l'action des équipes de Keolis, qui se sont mobilisées pour rétablir le trafic dans les meilleurs délais possibles, compte-tenu de l'ampleur de l'incident.

Je souhaite que les auteurs de ces violences aient à répondre de leurs actes devant la justice. Keolis a déposé plainte et transmis aux forces de police l'ensemble des éléments nécessaires à l'enquête. Aucune cause, aucun mouvement social ne sauraient justifier de tels débordements.

Emmanuel Couet,  
Président de Rennes Métropole